

BURUH

Babinsa Burneh Laksanakan Karya Bakti Pengecoran Jalan Desa

AHSAN - BANGKALAN.WARTABURUH.COM

Dec 7, 2023 - 13:16



Serka Dwi Hantanto, Babinsa Koramil 0829-04/Burneh saat melaksanakan karya bakti

BANGKALAN, - Pada hari Kamis (07/12/2023), Serka Dwi Hantanto dari BABINSA KORAMIL 0829-04/BURNEH melaksanakan kegiatan karya bakti yang melibatkan warga Desa Benangkah. Dalam upaya memperbaiki infrastruktur lokal, mereka fokus pada pengecoran jalan untuk meningkatkan aksesibilitas dan kenyamanan transportasi.

Dengan semangat gotong-royong, Serka Dwi Hantanto bersama timnya dan masyarakat setempat bahu-membahu melakukan pengecoran jalan tersebut. Kegiatan ini menjadi wujud nyata dari sinergi antara TNI AD dan masyarakat dalam membangun wilayah serta mempererat ikatan sosial di lingkungan tersebut.

Kehadiran Serka Dwi Hantanto dan keaktifan warga Desa Benangkah dalam kegiatan ini menjadi contoh kolaborasi yang berhasil dalam meningkatkan kualitas infrastruktur dan kehidupan sosial di tingkat lokal. Kegiatan karya bakti ini juga menunjukkan komitmen nyata dari pihak militer untuk mendukung pembangunan di wilayah tersebut.

"Ini adalah contoh nyata semangat gotong-royong yang luar biasa antara TNI AD melalui BABINSA KORAMIL 0829-04/BURNEH, dipimpin oleh Serka Dwi Hantanto, dengan masyarakat Desa Benangkah. Kegiatan karya bakti ini tidak hanya memperbaiki infrastruktur, tetapi juga mempererat ikatan antara pihak militer dan masyarakat setempat. Sinergi ini menjadi cerminan nyata dari komitmen bersama untuk memajukan wilayah dengan kolaborasi yang kuat. Saya sungguh mengapresiasi dedikasi serta kerja keras mereka dalam meningkatkan kualitas hidup di tingkat lokal." Tutur Danramil 0929-04/Burneh, Kapten Inf Edy Kuswoyo Hadi.

Menurutnya Kegiatan karya bakti pengecoran jalan yang dilakukan bersama warga Desa Benangkah, Kecamatan Burneh, Kabupaten Bangkalan pada Kamis (07/12/2023) adalah pencapaian luar biasa. "Saya bangga melihat semangat gotong-royong dan kerja keras Serka Dwi Hantanto bersama tim BABINSA KORAMIL 0829-04/BURNEH serta partisipasi aktif warga dalam memperbaiki infrastruktur lokal. Kolaborasi ini membuktikan komitmen kami dalam membangun kesejahteraan dan kenyamanan hidup bagi masyarakat di wilayah ini. Terima kasih kepada semua yang terlibat dalam upaya positif ini untuk kebaikan bersama." Pungkasnya.

(Pendim_0829)